

## Uno de 50 se une a la lucha contra el Parkinson

La compañía española de joyería ha creado dos pulseras solidarias para apoyar la investigación de esta enfermedad con motivo del Día Internacional del Parkinson.

Modaes  
12 abr 2019 - 05:00

### Uno de 50 se une a la lucha contra el Parkinson

Image not found or type unknown

Uno de 50 colabora con la investigación del Parkinson. **La compañía española de joyería ha creado dos pulseras solidarias para dar apoyo a la investigación de esta enfermedad** coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Parkinson.

El precio de las joyas es de 39 y 49 euros y los fondos que se recauden de sus ventas se donarán a la Fundación Curemos el Parkinson, una organización que lucha para mejorar la calidad de vida de las personas que conviven con la enfermedad. Los diseños de los brazaletes incorporan un tulipán, con el que se simboliza la enfermedad y que ha servido de inspiración para la compañía española.

**No es la primera vez que Uno de 50 crea pulseras solidarias para dar apoyo a alguna enfermedad.** En otra edición, la empresa de joyería puso a la venta pulseras para dar soporte al síndrome de RETT, una enfermedad neurológica que afecta a una niña de cada 10.000 y de la que existen más de 300.000 casos en todo el mundo.

En aquella colección, Uno de 50 creó la colección *Silent Angels* para dar voz a los niños con esta enfermedad. Además, aquellas piezas llevaron el logo de RETT escrito con caligrafía infantil.